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Ideia é levar todos os departamen-
tos da Secretaria da Saúde, com 
permuta pela área do Cassino.
Página 22

A Ferro e Fogo une 
gastronomia,
rusticidade e 
natureza em São
Francisco de Paula.
Página 3

Sexta Live Show da
Temporada de Inverno 
de Canela será animada 
pelo conjunto ACR3
Tarde Cultural terá Boneco Lindomar,
peça teatral protagonizada por
atores canelenses. Página 15

Denúncias anônimas sobre identificação e paradeiro do criminoso
podem ser repassadas à DP, com sigilo da fonte. Página 16

Responsável por 
desferir golpes de 
facão em vítima 
na praça central 
é procurado pela 
Polícia Civil

Foto: RepRodução

Polícia Civil de
Canela identifica 
autor de diversos
roubos a mão armada
Mesmo criminoso, roubou pedestres, 
motorista de aplicativo, farmácia e 
uma criança de 11 anos. Página 18

https://diagnosticars.com.br/
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Em tempos que a tecnologia 
avança numa velocidade impres-
sionante, o poder público segue se 
colocando como um baluarte de 
conhecimento e competência, sem 
ouvir a comunidade, ditando regras 
como arauto da sabedoria em tra-
çar os rumos que devemos seguir.

Já com mais de 24 anos de pro-
fissão, vejo governantes discursando 
sobre o melhor da comunidade e 
me faço a mesma pergunta que 
fazia em 1997, quando comecei na 
área da comunicação: alguém já 

perguntou para os moradores da ci-
dade o que eles pensam sobre isso?

Foi assim em uma discussão so-
bre a concessão do Parque do Cara-
col para a iniciativa privada, na qual 
vejo políticos defendendo diversas 
posições, suas e de alguns pequenos 
grupos. Fui lá e fiz a mesma pergun-
ta: vocês já se perguntaram o que a 
comunidade pensa disso?

Pois bem, fizemos uma singela 
enquete nas mídias sociais @fo-
lhadecanela e o resultado foi que 
57% dos internautas são a favor da 

concessão. Dentre as respostas vou 
destacar duas a favor e duas contra 
a concessão:

1) a favor da concessão:
•  Assim o Parque vai deixar de ser 

um cabide de empregos para Ccs;
• Com a concessão, haverão 

melhorias e pessoas com visão de 
futuro na gestão.

2) Contra a concessão:
• Penso que nós, cidadãos de 

Canela, estamos perdendo nossos 
espaços naturais;

• Área de preservação deve ser 
pública.

Muito bem, se a Folha, com sua 
estrutura diminuta frente aos re-
cursos do poder público, consegue 
levantar a opinião da comunidade, 
porque Governo do Estado, Prefeitu-
ra e Câmara de Vereadores não faz 
isso, se utilizando das plataformas 
digitais?

São duas as opções, ou não 
interessa, ou não tem competência 
para isso. Eu fico com a primeira 
opção.

O CARACOL E DIFICULDADE DO PODER PúbLICO EM OUVIR A COMUNIDADE

Os vereadores adoram 
dizer que são os represen-
tantes do povo, só não sei 
qual povo.

O que se vê nas ma-
nifestações são discursos 
partidários ou em defesa 
de uma pequena bolha de 
eleitores.

Poderia a Câmara, com 
as redes sociais e plata-

formas digitais, promover 
grandes debates com a co-
munidade, ouvir o que pensa 
a população sobre assuntos 
relevantes, gastando quase 
nada.

A Prefeitura também 
poderia fazer isso, através 
de enquetes, ouvidorias on
-line e audiências públicas 
virtuais.

Dentro de pouco tempo começam as 
discussões sobre a revisão do plano diretor, 
algo que acontece de 10 em 10 anos. A 
Prefeitura está terminando sua proposta 
sobre as alterações e depois vai enviar 
para os conselhos do plano diretor e do 
meio ambiente.

Após, o processo vai para as audiências 
públicas e, por fim, votação na Câmara de 
Vereadores. A comunidade terá a chance 
de se manifestar no final do processo, 

quando deveria ser o contrário. A popu-
lação deveria ser ouvida antes e diante 
destas demandas serem criadas as políti-
cas públicas para atender aos interesses 
dos moradores.

Da maneira como acontece no brasil, 
as determinações são criadas, em uma lin-
guagem complicada e técnica, expostas à 
comunidade e deu, dane-se a participação 
popular. Faço esse questionamento porque 
ainda dá tempo de mudar.

CANELA E O PLANO DIRETORREPRESENTANTES DO
POVO? AHAM, SEI

OS VEREADORES E A LINGUAGEM
QUE A POPULAçãO NãO ENTENDE

A parte técnica da Câmara de Verea-
dores, onde os projetos são discutidos e 
votados, chamada de Ordem do Dia, é um 
amontoado de palavras para o público em 
geral.

O secretário lê um monte de números 
e os coloca em votação, mas o público em 
geral não consegue saber do que se trata.

Uma boa maneira seria ler um resumo 
do que trata a matéria em votação, por 
exemplo:

Indicação n.º 12/2021, de autoria do 
vereador Fulano, dispõe sobre a colocação 
de iluminação pública na praça do bairro 
tal.

Projeto de Lei Ordinário n. 15/2021, 
dispõe sobre repasse de R$ 200 mil para o 
Hospital de Canela… e por aí vai.

Já vi sessões em que nem os verea-

dores tinham certeza do que tratava o 
projeto a ser votado só pelo número.

Outra alternativa seria uma publica-
ção antes da sessão, seja em vídeo seja em 
texto, explicando os assuntos que serão 
votados na sequência, para quem acom-
panha as sessões saber o que será tratado, 
talvez até desperte o interesse do cidadão 
em acompanhar, sabendo que terá um 
tema que o afeta, em discussão.

Enfim, existem várias manerias de 
fazer o cidadão participar da vida pública 
da cidade, mas isso tem que partir dos 
poderes constituídos.

Fica a pergunta com a qual iniciei essa 
coluna; com todas as facilidades que a 
tecnologia nos trouxe, por que, afinal, não 
escutam a comunidade? Chego a triste 
conclusão de que não interessa!

FIM DA FUNDAçãO CULTURAL
Fiquei sabendo do en-

cerramento das atividades da 
Fundação Cultural de Canela 
pela fala do vereador Jerôni-
mo Terra Rolim, na sessão da 
última segunda.

A Fundação Cultural de 
Canela surgiu como uma 
manobra administrativa para 
poder passar recursos para 
eventos. A Prefeitura passava o 
dinheiro e a Fundação fazia os 
eventos. Enquanto isso funcio-
nou, os eventos aconteceram 
e a entidade tinha um objetivo, 
porém, sempre foi elitizada 
e partidarizada. Ah, e muita 
gente ganhou com isso, não 
sejamos hipócritas.

Que a Fundação teve 
muitos méritos, teve, mas tam-
bém teve ações que levaram 

em consideração apenas a 
sua existência. Desde sem-
pre, a Fundação, que era uma 
entidade privada, sobreviveu 
de recursos públicos, quando 
estes acabaram, a entidade 
definhou e deixou de existir.

Na minha opinião, a cultu-
ra é viva, ela diz para onde quer 
ir e como quer ir, gostemos nós 
ou não. Não é necessária uma 
casta superior para ditar os ca-
minhos da cultura canelense.

Que possamos aprender 
que ciclos iniciam e encerram, 
neste processo, nos deixam 
lições que devem ser seguidas. 
A palavra é esta, seguir, seguir 
em frente, com a lição que 
Canela não tem donos, em 
nenhuma área. O que vamos 
fazer, então, daqui pra frente?
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A Ferro e Fogo une gAstronomiA, rusticidAde
e nAturezA em são FrAncisco de PAulA

Projeto desenvolvido no PArAdor HAmPel,
Hotel mAis Antigo dA região, é diFerente e imPressionAnte

natureza, conforto e tra-
dição, esta é a proposta do 
hotel mais antigo da região 
das Hortênsias, o Parador 
Hampel, em são Francisco 
de Paula, que oferece uma 
incrível experiência gastro-
nômica, imersa na natureza, 
o A Ferro e Fogo, criação 
do chef marcos livi, natural 
de são Francisco de Paula 
e grande conhecedor da 
história local, além claro, de 
dominar a sagrada arte de 
assar carne.

o A Ferro e Fogo acon-
tece sempre aos domingos, 
servido ao ar livre, contem-
plando petiscos, carne as-
sada no fogo e sobremesas, 
em ilhas estrategicamente 
espalhadas em meio à gran-
de área verde do Parador 
Hampel.

A experiência propicia 
contato com a natureza, 
rusticidade e muito, muito, 
fogo, na qual o visitante é 
conduzido por trilhas até 
um grande espaço junto ao 
lago da propriedade, onde 
ficam montadas as esta-
ções, com costelão, cordeiro, 
porco e muito mais, além de 
receitas exclusivas e pratos 
tradicionais, completados 
com legumes e saladas que 
deixariam qualquer vegano 
com água na boca.

mas, não se engane, o 
próprio marcos livi adverte, 
não é sobre carne, é uma 
experiência que une gas-

tronomia, natureza e aco-
lhimento, com o impecável 
atendimento da equipe do 
Hampel, que lhe empresta, 
além do calor do fogo, muito 
calor humano.

Após experimentar 
todos os itens gastronô-
micos, você ainda pode 
percorrer trilhas e conhecer 
três cachoeiras dentro da 
propriedade. não há lugar 
para pressa ao conhecer o 
Parador Hampel, nem que 
seja apenas para se espre-
guiçar em um catre com 
pelego de ovelha.

A pousada, aliás, é um 
atrativo a parte, cada espa-
ço une o requinte o rústico, 
contando um pouco dos 120 
anos de existência do lugar. 
livi, diz que as primeiras 
mudas de hortênsias foram 
trazidas para a região pelo 
fundador do antigo vera-
neio Hampel, o médico josé 
Hampel.

Por fim, vale destacar 
que marcos livi é um grande 
incentivador local, utilizando 
produtos produzidos na re-
gião e conta com uma horta 
orgânica no Parador, que 
abastece a cozinha com 
especiarias e temperos.

conhecer o Parador 
Hampel e o A Ferro e Fogo, 
realmente, é uma expe-
riência completa e impres-
sionante. o local fica a 300 
metros da rs 235, na entra-
da da cidade.

SERVIÇO: A Ferro e Fogo
Almoço ao ar livre com

preparação no fogo
no Parador Hampel, em
são Francisco de Paula

www.paradorhampel.com
instagram: @aferroefogo

e @paradorhampel
conFirA Fotos nA PÁginA 4

DE quEm é
EssE pAtrImô-
nIo, AfInAl?

nosso! mAs o
poDEr públICo 
pEnsA quE é 
DElE!

Fotos: divulgAção
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A Ferro e Fogo

Fotos: Fran
cisco rocha

Almoço é servido ao ar livre, ao lado de um  lago

Parador Hampel, à noite
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Sindtur fecha parceria para beneficiar
microS e pequenaS empreSaS do Setor

uma parceria do Sindtur Ser-
ra Gaúcha com o Sicredi e a rS 
Garanti está possibilitando a ob-
tenção de uma linha de crédito 
com condições exclusivas para 
microempreendedores individuais 
e microempresários. “pensamos 
em desenvolver esta parceria para 
auxiliar aos associados do Sindtur”, 
disse Lisa Gottschalk, executiva da 
entidade. a taxa de juros é de 0,98% 
ao mês, com um prazo de carência 
de 6 meses e pagamento em 36 
meses.

os valores financiáveis para 
micros são até r$ 30 mil e para 
empresas de pequeno porte pode 
chegar até r$ 50 mil. “São linhas de 
crédito para investir no crescimento 
e desenvolvimento do seu negócio”, 

comemora Lisa. para ela, o objetivo 
está bem claro nesta união entre 
Sindtur, Sicredi pioneira rS e rS Ga-
ranti: é proporcionar oportunidade 
de investimento em seus negócios, 
além de possibilitar a recuperação 
da economia diante dos impactos 
causados pela pandemia.

o Sindtur presta todo auxílio 
aos associados que tenham interes-
se em obter esta linha de crédito. 
“fizemos todo o cadastro direta-
mente no site que foi desenvolvido 
para isto, fizemos tudo, não existe 
parceria semelhante aqui na re-
gião”, conclui Lisa Gottschalk.

maiores informações direta-
mente no Sindtur Serra Gaúcha ou 
pelo fone (54) 3286-1418 ou no site: 
www.sindturserragaucha.com.br.

foto: GerSon
 SorGetz/Sin

dtur divuLGação

ucS hortênSiaS – meStrado em
adminiStração com inScriçõeS até o dia 21

o campus universitário da 
região das hortênsias da ucS 
mantém aberto, até o dia 21 des-
te mês, o processo de seleção 
para o mestrado em administra-
ção a ser oferecido em canela. 
as inscrições são feitas pelo link 
www.ucs.br/site/pos-graduacao/
formacao-stricto-sensu/admi-
nistracao/processo-seletivo-ca-
nela/.

Serão duas as linhas de 
pesquisa: estratégia e operações 
e inovação e competitividade, 
com oito vagas para cada. as 
aulas terão início em agosto.

o objetivo do mestrado é ca-
pacitar recursos humanos para 
a docência, para a pesquisa e 
para a extensão na área; formar 
recursos humanos para atuar 
em nível gerencial e de liderança 
nas organizações e preparar pro-
fissionais para o ensino, a pesqui-
sa e a gestão de organizações 
privadas e na esfera pública.

“Será o primeiro mestrado 
da ucS hortênsias em adminis-
tração. é um oferecimento que 
partiu do nosso olhar constante 
sobre a região, no sentido da 
formação que a universidade 

pode proporcionar, aliada às 
tendências mercadológicas, e da 
necessidade de formar agen-
tes capacitados em uma área 
sempre muito valorizada“ diz a 
diretora do campus, margarete 
Lucca.

informações diretas podem 
ser obtidas no setor de rela-
cionamento com o mercado, 
com evelin do nascimento, pelo 
telefone (54) 9 9909 2623, ou 
pelo e-mail mercado6@ucs.br; 
também no campus, aberto das 
13h30 às 22h30, ou pelo telefone 
(54) 3282.5200.

foto: reprodução

https://youtu.be/Q5NZ3fucsvc
http://vaka.me/2026538%3Futm_campaign%3Dwhatsapp%26utm_medium%3Dwebsite%26utm_content%3D2026538%26utm_source%3Dsocial-shares
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EmEnda dE LizianE BayEr 
sErá apLicada no HospitaL 

dE caridadE dE canELa
rEcurso foi viaBiLizado através dE EmEnda

parLamEntar da Bancada gaúcHa

a deputada federal 
Liziane Bayer indicou ao 
município de canela a 
quantia de r$ 150 mil via 
emenda parlamentar da 
bancada gaúcha. o recurso 
será destinado ao Hospital 
de canela, com o intuito de 
qualificar os atendimentos à 
população local.

Em 2021, Liziane já desti-
nou mais de r$ 21,7 milhões 
em emendas parlamentares 
para o rio grande do sul, 
beneficiando 124 municípios. 
as verbas foram aplicadas 
para custeio dos serviços de 
saúde, melhorias para hospi-
tais, fomento na agricultura, 
investimento na educação, 
apaes, além de obras de in-

fraestrutura e pavimentação.
“Esse é um recurso que 

vai beneficiar toda a popu-
lação, em um momento em 

que a saúde, cada vez mais, 
precisa ser valorizada para a 
manutenção da vida”, cons-
tata Liziane.

foto: divuLgação

cErtificado digitaL:
mais um sErviço da acic, 

Em parcEria com a
safEwEB E fEdErasuL

Buscando sempre ofe-
recer benefícios e vanta-
gens para seus associados 
e comunidade canelense a 
acic – associação comer-
cial e industrial de canela 
passa a realizar a emissão 
do certificado digital nos 
modelos a1 e a3, e-cpf, 
e-cnpJ, especial para advo-
gados e médicos.

a parceria com a safe-

web e federasul, além de 
proporcionar descontos de 
até 18%, ainda contempla o 
programa contador parceiro 
mais, com comissionamento 
pela indicação.

saiba mais entrando em 
contato com a acic pelo 
whatsapp (54) 98121-7722 e 
no nosso site no link https://
www.acicanela.com.br/certi-
ficado-digitla
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net vírtua

claro.com.br 0800-720-1234Lojas Claro

Oferta válida até 31/12/2020 para pessoa física, sujeita a análise de 
crédito, mediante contratação conjunta dos serviços anunciados e com 
permanência mínima de 12 meses, cadastro de fatura digital e pagamento 
via débito automático. Saiba mais em www.claro.com.br. Banda líder em 
ultravelocidade – fonte: Anatel em janeiro/2020 (anatel.gov.br/dados).

CONECTIVIDADE 
É TER FIBRA COM 

ULTRAVELOCIDADE 
ESTÁVEL

CLARO
FIBRA
COM

240 MEGA

R$
POR
APENAS /MÊS99,99
COM TELEFONE FIXO INCLUSO

Prefeitura De Canela e Sebrae
alinham açõeS Do Programa Canela

CiDaDe emPreenDeDora
a Prefeitura de Canela, 

por meio da Secretaria da 
fazenda e Desenvolvimen-
to econômico, juntamente 
com o Sebrae, promoveu um 
encontro recentemente, nas 
futuras instalações do Ci-
DiCa – Centro integrado de 
Desenvolvimento e inovação 
de Canela, com o objetivo 
de alinhar ações e estraté-
gias dentro do Programa 
Canela Cidade empreende-
dora. a reunião foi conduzi-
da pela gestora de políticas 
públicas do Sebrae, Clara 
Salgado e pelo secretário da 
fazenda e Desenvolvimento 
econômico, luciano melo, 
contando com a participa-
ção do prefeito Constantino 
orsolin e lideranças das oito 

secretarias municipais da 
Prefeitura de Canela.

na ocasião Clara Salga-
do explicou que o programa 
está dividido em quatro ei-
xos (liderança, desburocra-
tização, compras públicas 
e educação), ressaltando a 
importância do engajamen-
to de todas as secretarias 
municipais. “Vamos atender 
o município como um todo 
e demonstrar o impacto 
que o Programa Cidade 
empreendedora trará para 
toda a sociedade”, comen-
tou Clara, lembrando que 
Canela foi selecionada após 
um criterioso estudo. “ma-
peamos diversos municípios 
e temos a convicção de 
que Canela tem um gran-

de potencial por possuir 
muitos empreendedores. 
além disso, a cidade está 
passando por um processo 
de desenvolvimento e prova 
disso são os diversos inves-
timentos que estão sendo 
realizados aqui. este pro-
grama será um divisor de 
águas para Canela”, projeta 
a gestora de políticas públi-
cas do Sebrae.

aprimOramentO dO 
ambiente de neGÓciOS
o Programa Canela 

Cidade empreendedora 
tem como objetivo a trans-
formação local pela im-
plantação de políticas de 
desenvolvimento em eixos 
estratégicos. o secretário 

luciano melo destaca que 
é uma solução ideal para 
o município aprimorar o 
ambiente de negócios. 
“Por isso, paralelamente, 
estamos trabalhando na 
implantação do CiDiCa que 
oferecerá uma estrutura 
completa para o fomento 
de novos negócios. a admi-
nistração municipal como 
um todo está abraçando 
esta causa e tenho certeza 
de que em breve entrega-
remos resultados positivos 
para nossa comunidade”, 
afirma luciano melo.

planO municipal de 
deSenVOlVimentO
Já o prefeito Constan-

tino orsolin lembrou que o 

Programa Canela Cidade 
empreendedora e o CiDiCa 
integram o Plano municipal 
de Desenvolvimento que 
está sendo elaborado pelo 
Poder executivo. “temos 
que incentivar os jovens 
empresários de Canela, 
pois eles que farão a re-
volução na nossa cidade. 
os pequenos empreende-
dores também merecem 
uma atenção especial, já 
que são eles que movem a 
economia e fazem a engre-
nagem andar. Com o Plano 
de Desenvolvimento vamos 
poder projetar Canela a 
longo prazo, modernizan-
do e desburocratizando a 
máquina pública”, conclui 
orsolin.



Pirulito
Chiclete
Bethy Schons

CLIQUE AQUI PARA LER TODAS AS COLUNAS PIRULITO & CHICLETE&
Quer seu filho na coluna mais fofa da Folha de Canela?

Mande para nós pelo Whatsapp (54) 98429.7910!
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lavínia de freitas Pires, 
completa 1 aninho dia 17. 
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mas esse caipirinha tá
lindo, benício arrasou!

matheus no registro
dos seus 8 meses! 

FOTO: gRAzI SESTRAIN FOTOgRAFIAS FOTO: gABI THEISEN FOTOS

Pedro joaquim alano
schaefer na hora da diversão

na oficina da Criança.

sarah jiménez veio ao mundo no
dia 08 de julho. Parabéns aos papais 

melissa e Pedro. muita saúde!
sofia cheia de graça
no seu ensaio julino. 

FOTO: REPRODUçãOFOTO: REPRODUçãO FOTO: gRAzI SESTRAIN FOTOgRAFIAS
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CLIQUE AQUI PARA CONFERIR AS COLUNAS FOLHA SOCIAL

FOLHA SOCIAL

15 anos de muitas histórias!
Parabéns Equipe sensacional.
Vida longa a Buxa Bikes

Dia 10 foi o dia de comemorar
os 4 anos do Studio Pasito.

Parabéns Anderson e turma.

FOtO: REPRODUçãO
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Dia 11 foi o dia de celebrar os 3
aninhos da gatinha Alice, na foto
com os pais Álvaro e Queila

FO
tO

: R
EP

RO
DU

çã
O

Vicenti, que
no dia de
hoje completa 
10 anos.
Parabéns! 
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Pâmela Moraes 
da Academia 

Feminina For Fit 
é a Vice Cam-

peã Gaúcha 2021 
Aswell da IFBB-RS. 

Arrasou Mulher!

Joana Dias da Fonseca veio ao mundo 
no último dia 29, na foto com seu papai 
Eduardo. Parabéns por essa princesa!

FOtO: REPRODUçãO
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CLIQUE AQUI PARA LER  TODAS  AS COLUNAS STORIES

CLIQUE AQUI E SIGA A RENATA NO INSTAGRAM!

A jornalista Adriana Silveira e a diretora da Bonasoldi Atacadis-
ta e Distribuidora, Jandira Tissot apresentaram a recente repa-
ginação da empresa que passa a contar com um espaço desti-
nado a realização de eventos. O Espaço de Eventos Bonasoldi 
está habilitado para receber os mais variados eventos sociais 
e corporativos, como treinamentos, convenções, lançamentos 
de produtos, encontros de negócios, formaturas, casamentos, 
aniversários e muito mais. Os ambientes internos contemplam 

salas de reuniões, espaço gourmet, cozinha e banheiros.

Foto: Paula Vinhas

O passeio das cores chega à Canela para deixar a cidade
ainda mais colorida. Na foto os pequenos Luan Corrêa Lahm e 
Franco Corrêa Flores, filhos de Magda e Diana Corrêa, que junto 
da mãe Marlene e da irmã Débora estão à frente do projeto. 

No encerramento do VII Gramado in Concert, Allan John Lino, 
criador do evento; Linus Lerner, maestro e criador do evento;

e Leandro Serafim, músico e criador do evento que reuniu
milhares de expectadores através das apresentações ao vivo

no canal oficial do YouTube, e outras centenas de forma
presencial no ExpoGramado.

Alexandre Vargas vem com novi-
dades no site www.empreassess.
com.br! A proposta do blog vem 
para contribuir para o espírito em-
preendedor, tratando sobre temas 
que ampliem o conhecimento e 
manter um movimento constante 
de atualização e interação com 
clientes, colaboradores e pessoas 
empreendedoras. Outro elemento 
pretendido é tornar a plataforma 
interativa onde as pessoas pos-
sam sugerir temas e até mesmo 
colocar suas publicações.

O casal Cinzea Nunes e Felipe Masotti prestigiaram o Chef
Surpresa do Containner Bistrot que na oitava edição trouxe

os chefs do Eat Kitchen Gabriela Zilio e Raphael Dittrich.
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COMO ANDA A SUA SAÚDE
FINANCEIRA? Á SE FOI UM ANO

juliana alano
Educadora Financeira

clIque aquI e aceSSe O SIte da julIaNa!

Caro leitor, por que nos 
preocupamos tanto com a saúde 
física e esquecemos de cuidar da 
saúde financeira? Que as finan-
ças em equilíbrio proporcionam 
qualidade de vida e que o bem
-estar influencia diretamente nas 
relações pessoais e profissionais 
você já sabe, mas aposto que 
algumas dúvidas ainda surgem 
quando o assunto é saúde finan-
ceira.

A saúde financeira se refere 
ao equilíbrio nas finanças e está 
relacionado aos hábitos e com-
portamentos das pessoas ao lidar 
com dinheiro. Sendo assim, uma 
vida financeira saudável é aquela 
em que a pessoa consegue arcar 
com despesas essenciais, gastos 
não essenciais e está preparada 
para lidar com gastos imprevistos.

Se você está em paz com 
sua situação financeira, não tem 
estresse com dívidas, sente-se 
seguro para lidar com eventua-
lidades e sabe que não vai faltar 
nada essencial em sua vida, au-
tomaticamente a mente vai ficar 
mais saudável.

O primeiro passo para alcan-
çar a saúde financeira é colo-
car a educação financeira em 
prática, é através dela que suas 
finanças vão estar organizadas.  É 

como se a educação financeira 
fosse a ação e a saúde financeira 
o resultado.

Imagine uma pessoa que não 
faz atividades físicas, não come 
alimentos nutritivos, possui histó-
rico de doenças na família, essa 
pessoa provavelmente não vai 
ter uma boa saúde. Na educação 
financeira ocorre assim também, 
se a pessoa não consegue cobrir 
as despesas mensais, se ela não 
tem saldo no cartão de crédito, 
usa cheque especial e emprés-
timos, sua saúde financeira está 
preocupante.

O primeiro passo para organi-
zar tudo isso é definir o orçamen-
to familiar, preferencialmente 
para os 12 meses, organize-se 
para ter sua reserva ou colchão 
financeiro e acompanhe todo 
o planejamento mensalmente 
para ver se o que você orçou está 
ocorrendo efetivamente.

Caso você não consiga resol-
ver tudo isso sozinho, procure um 
“médico das finanças” ou melhor 
um educador financeiro, ele vai 
poder ajudar a você diagnosticar 
seus problemas e ainda melhor, 
vai maximizar a sua saúde finan-
ceira.  Já dizia o ditado - O DINHEI-
RO não dá FELICIDADE, mas PAGA 
tudo o que ELA gasta.

clIque e aceSSe O INStaGram da julIaNa!

• SALA COMERCIAL nº 07, COM 
BANHEIRO SOCIAL, EM LOCALI-
ZAÇÃO CENTRAL, COM ESPAÇO 
DE ÁREA ÚTIL 122,00 m2. . Aqui 
seu investimento terá apoio 
de uma equipe de Relações 
Públicas, onde estarão sem-
pre em busca de eventos que 
se integrem a arte, explorem 
a beleza do ambiente e pro-
movam seu estabelecimento. 
. Confira aqui: https://www.
facebook.com/passeiocores/ acompanhe e você encontrará detalhes 
e o desenvolvimento deste espaço que promete ser um sucesso. . VENHA 
REALIZAR SEU SONHO DE EMPREENDEDORISMO EM UM ESPAÇO INCRÍVEL E 
INOVADOR! Localizado na Rua Osvaldo Aranha e fundos Rua Danton Correa 
da Silva, nº 333, Centro. Aluguel R$5.000,00 + taxas.

• Casa Residencial, 03 (três) 
dormitórios sendo 01 suíte, 
sala de estar, cozinha, lavan-
deria, banheiro, garagem com 
churrasqueira, pátio fechado. 
Localizada na Rua Paraguai, 
n° 251, Palace Hotel. Aluguel 
R$2.000,00 + taxas,  isenta de 
IPTU e seguro. 

• Casa residencial nº 01, casa 
do meio, 02 dormitórios, sala 
de estar, cozinha, banheiro 
social, área de serviço, vaga coberta para carro. Localizada na Rua Dona 
Amália Selbach, nº 205, São José. Aluguel R$800,00 + taxas.

• Apto JK 303, mobiliado, dormitório, sala e cozinha conjugadas, varanda 
frente, banheiro, sem garagem. Localizado na Rua Osvaldo Aranha, nº 450, 
Ed. Plaza Serrana, Centro. PROMOÇÃO: 15 DIAS DE ALUGUEL GRÁTIS NO INÍCIO 
DA LOCAÇÃO! Aluguel R$900,00 + taxas.

• Apartamento nº407, Semi – Mobiliado, 01 suíte, sala com lareira, cozinha 
com lavanderia, mezanino, banheiro social. Localizado na Rua Borges de 
Medeiros nº 411, Condomínio Portal dos Pinheirais, Centro, Canela. Aluguel 
R$1.350,00 + taxas.
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EDITAL DE LEILÃO E INTIMAÇÃO                                                               

Vara Judicial do Foro da Comarca de São Francisco de Paula/RS 
 

Processo nº: 066/1.12.0001656-0  
Natureza: Execução de Título Extrajudicial   
Exequente(s): Coop. de Créd. de Livre Admissão de Ass. Altos da Serra - Sicredi 
Executado(s): José Ivo Moraes Marques - Angelo Teotonio Nunes Marques 
 

ALEXSANDRO PEREIRA, LEILOEIRO OFICIAL E RURAL, Jucisrs nº 300 e Sindiler nº 497 ou sua preposta, 
devidamente autorizados pelo EXMO. SR. DR. EXMO. SR. DR. CARLOS EDUARDO LIMA PINTO MM. JUIZ DE 
DIREITO DA VARA JUDICIAL DE SÃO FRANCISCO DE PAULA - RS torna público através do presente edital que 
procederá à venda em público, na modalidade ONLINE via website alexsandroleiloes.com.br obrigatório cadastramento 
completo para lances online, com até 24 horas de antecedência da data e horário dos Leilões; regra de disputa por 
lances: sempre que um bem receber um lance (seja de primeira ou segunda praça) menos de 90(noventa) segundos 
antes do encerramento do leilão, este mesmo encerramento será prorrogado em mais 90(noventa) segundos, para dar 
chances de contra lances. O leilão será realizado na forma das seguintes Leis: nº 6.830/1980, art. 22 e seguintes e 
conforme previsto nos artigos 891 e 895 do NCPC, LEI 6.830 Execução Fiscal, DECRETO 21981/32 Profissão Leiloeiro, 
LEI 4.021 Leiloeiro Rural, LEI nº 13.138 Leilão Online, e LEI nº 5.172/1966 art. 130 CTN - Parágrafo único: No caso de 
arrematação em hasta pública, a sub-rogação ocorre sobre o respectivo preço. Em 1º leilão o bem será vendido por valor 
igual ou superior da avaliação; no 2º leilão, pela melhor oferta, desde que não seja caracterizado preço vil (inferior a 60% 
do valor da avaliação), o 2º leilão somente será realizado se não houver arrematação no 1º leilão. Proposta de 
parcelamento:  conterá oferta de, no mínimo, 25% do lance à vista e o restante parcelado em até 30 meses (corrigidas 
pelo IGP-M acrescidos de juros 1% ao mês), garantido por caução idônea, quando se tratar de móveis e hipoteca do 
próprio bem quando se tratar de imóveis;   indicará o prazo (nº prestações), a modalidade, o indexador de correção 
monetária e as condições de pagamento do saldo; o recebimento de proposta deverá ser realizado com antecedência 
mínima de 24h antes do leilão (onde couber), por e-mail, não suspendendo o leilão; o lance à vista sempre prevalecerá 
sobre as propostas de pagamento parcelado (sujeito a Homologação do Juízo), propostas serão publicizadas antes do 
início do leilão no site. O bem será vendido “Ad Corpus” no estado em que se encontra, caso necessite ser promovida a 
desocupação de imóvel, esta será responsabilidade exclusiva do arrematante, não cabendo quaisquer responsabilidades 
a este leiloeiro e ao Juízo, será entregue ou estará livre para transferência, após a expedição de Carta de Arrematação 
ou Carta de Venda Direta; a localização exata do imóvel e suas confrontações, são de total responsabilidade do 
Licitante/Arrematante, embora o portal Alexsandro Leilões, apresente fotos, imagens, matrículas, mapas e localização 
por Gps, em caso de discordância de informações, sempre valerá a descrição do bem neste Edital. O pagamento da 
arrematação deverá ser realizado de imediato pelo arrematante, por depósito judicial ou por meio eletrônico, a comissão 
do leiloeiro será de 10% sobre o lance vencedor, deverá ser efetuado à vista juntamente com despesas de publicações, 
anúncios e matrícula atualizada (caso haja). É de inteira responsabilidade do adquirente o pagamento do ITBI e demais 
despesas de transcrição e transferência. Eventuais ônus e gravames existentes sobre o bem levado à praça pública 
deverão ser verificados pelos interessados junto aos órgãos competentes, despesas de condomínio serão suportadas 
pelo arrematante. Àquele que der causa à anulação do leilão em virtude de pagamento, adjudicação, acordo ou remissão, 
arcará com o valor de 1 diligência (R$ 250,00) e demais despesas de leiloaria, conforme tabela de serviços SINDILEI. 
Aquele que ofertar durante o certame e que não efetuar o pagamento estará sujeito às penas previstas Art. 335 do Código 
Penal, sem prejuízo à transferência da arrematação para a melhor proposta que seguir a este inadimplente. Caso a 
Venda Judicial seja anulada por iniciativa/culpa do Arrematante, não haverá devolução de comissão de Leilão. 
Comunicação de intimação: Fica intimado por este EDITAL DE LEILÃO E INTIMAÇÃO os devedores José Ivo Moraes 
Marques - Angelo Teotonio Nunes Marques, o senhorio de direito o co-proprietário de bem indivisível do qual tenha 
sido penhorada fração ideal, o usufrutuário, o credor com garantia real ou com penhora anteriormente averbada que não 
seja de qualquer modo parte na execução, como prevê o Art. 889, II, III e V do CPC. OBS: Intimação, através deste 
edital, de todos os credores para habilitarem seus créditos. Em 01/07/2021 Segue o bem imóvel abaixo descrito, objetos 
de penhora na ação, nas datas, hora e local infra citados. Leilão nº 34. Estimativa de despesas com anúncios e certidão 
matrícula atualizada: R$ 500,00. 
 
Bem Imóvel: Uma área de 1.445.154,08m2 (um milhão quatrocentos e quarenta e cinco mil metros e oito 
decímetros quadrados), de terras de campo e matos, sito no lugar denominado Mangueira Falsa, distrito de Tainhas, 
neste Município, confrontando-se: ao norte, com terras de José Ivo Moraes Marques; ao sul; com terras de sucessores 
de João Luiz Francisco e peraus da Serra Geral; ao leste, com peraus da Serra Geral; e a oeste, com terras de 
sucessores de João Luiz Francisco, matrícula nº. 21.764. Registro anterior: Matrícula nº. 1.731 do livro 2-I. Proprietários: 
José Ivo Moraes Marques, agropecuarista, C.I. 7021235416-SSP-RS, CPF 058.863.840/49, e sua mulher, Mônica Nunes 
Marques, do lar, C.I. 6018366325-SSP-RS, CPF 612.540.290/87, brasileiros, domiciliados e residentes nesta cidade. 
Observações: na área existem árvores de folhas vendidas a Laminadora Sapiranga LTDA, e fica ressalvado o termo de 
preservação de floresta, em relação a uma área de 58,49ha. CCIR 2000, 2001 e 2002 nº 9500412274631, área 144,5ha, 
módulo 25,0ha, nº de módulos 5,78, FMP 3,0ha, sem denominação, sita em Tainhas, na Receita Federal sob o nº 
4.708.399-9, ambos os cadastros em nome de José Ivo de Moraes Marques. Ônus e gravames: R.1/21.764, AV.3/21.764, 
R.4/21.764, R.7/21.764, Hipoteca Banco Bradesco; AV.9/21.764, Ratificação Hipoteca R.7/21.764; R.11/21.764, Penhora 
Processo nº 0100600-71.2004.5.04.0351; AV.13/21.764, Averbação Processo nº 066/11200016560; R.14/21.764, 
Penhora Processo nº 066/11200016560; R.15/21.764, Penhora Processo nº 066/11200004685; R.16/21.764, Penhora 
Processo nº 066/11400003488. Matrícula datada de 22/06/2021.  
1º LEILÃO:17/08/2021, às 10h, igual ou superior Avaliação R$ 515.000,00 (quinhentos e quinze mil reais); 
  
2º LEILÃO:27/08/2021, às 10h, maior oferta, igual ou superior a R$ 309.000,00 (trezentos e nove mil reais). 
IMFORMAÇÕES:   website alexsandroleiloes.com.br - e-mail: alexsandroleiloes@hotmail.com - Fone: (54) 9 9711.3411. 
 
             ALEXSANDRO PEREIRA                                                                        DR. CARLOS EDUARDO LIMA PINTO                                                                                                         
LEILOEIRO PÚBLICO OFICIAL E RURAL                                                                            JUIZ DE DIREITO     

ALEXSANDRO PEREIRA:74960083034
Assinado de forma digital por ALEXSANDRO 
PEREIRA:74960083034 
Dados: 2021.07.02 11:18:12 -03'00'

 

EDITAL DE LEILÃO E INTIMAÇÃO 
Vara Judicial do Foro da Comarca de São Francisco de Paula/RS 

  
PROCESSO Nº: 06610600015775  
NATUREZA: EXECUÇÃO FISCAL DO MUNICÍPIO  
EXEQUENTE: MUNICÍPIO DE SÃO FRANCISCO DE PAULA  
EXECUTADO: FLAVIO GABRIEL GHILARDI E COTIZA S.A.   
  
ALEXSANDRO PEREIRA, LEILOEIRO OFICIAL E RURAL, Jucisrs nº 300 e Sindiler nº 497 ou sua preposta, 
devidamente autorizados pelo EXMO. SR. DR. EXMO. SR. DR. CARLOS EDUARDO LIMA PINTO MM. JUIZ DE 
DIREITO DA VARA JUDICIAL DE SÃO FRANCISCO DE PAULA - RS torna público através do presente edital que 
procederá à venda em público, na modalidade ONLINE via website alexsandroleiloes.com.br obrigatório cadastramento 
completo para lances online, com até 24 horas de antecedência da data e horário dos Leilões; regra de disputa por 
lances: sempre que um bem receber um lance (seja de primeira ou segunda praça) menos de 90(noventa) segundos 
antes do encerramento do leilão, este mesmo encerramento será prorrogado em mais 90(noventa) segundos, para dar 
chances de contra lances. O leilão será realizado na forma das seguintes Leis: nº 6.830/1980, art. 22 e seguintes e 
conforme previsto nos artigos 891 e 895 do NCPC, LEI 6.830 Execução Fiscal, DECRETO 21981/32 Profissão Leiloeiro, 
LEI 4.021 Leiloeiro Rural, LEI nº 13.138 Leilão Online, e LEI nº 5.172/1966 art. 130 CTN - Parágrafo único: No caso de 
arrematação em hasta pública, a sub-rogação ocorre sobre o respectivo preço. Em 1º leilão o bem será vendido por valor 
igual ou superior da avaliação; no 2º leilão, pela melhor oferta, desde que não seja caracterizado preço vil (inferior a 60% 
do valor da avaliação), o 2º leilão somente será realizado se não houver arrematação no 1º leilão. Proposta de 
parcelamento:  conterá oferta de, no mínimo, 25% do lance à vista e o restante parcelado em até 30 meses (corrigidas 
pelo IGP-M acrescidos de juros 1% ao mês), garantido por caução idônea, quando se tratar de móveis e hipoteca do 
próprio bem quando se tratar de imóveis;   indicará o prazo (nº prestações), a modalidade, o indexador de correção 
monetária e as condições de pagamento do saldo; o recebimento de proposta deverá ser realizado com antecedência 
mínima de 24h antes do leilão (onde couber), por meio físico ou e-mail (preferencialmente), não suspendendo o leilão; o 
lance à vista sempre prevalecerá sobre as propostas de pagamento parcelado (sujeito a Homologação do Juízo). O bem 
será vendido “Ad Corpus” no estado em que se encontra, caso necessite ser promovida a desocupação de imóvel, esta 
será responsabilidade exclusiva do arrematante, não cabendo quaisquer responsabilidades a este leiloeiro e ao Juízo, 
será entregue ou estará livre para transferência, após a expedição de Carta de Arrematação ou Carta de Venda Direta; 
a localização exata do imóvel e suas confrontações, são de total responsabilidade do Licitante/Arrematante, embora o 
portal Alexsandro Leilões, apresente fotos, imagens, matrículas, mapas e localização por Gps, em caso de discordância 
de informações, sempre valerá a descrição do bem neste Edital. O pagamento da arrematação deverá ser realizado de 
imediato pelo arrematante, por depósito judicial ou por meio eletrônico, a comissão do leiloeiro será de 10% sobre o 
lance vencedor, deverá ser efetuado à vista juntamente com despesas de publicações, anúncios e matrícula atualizada 
(caso haja). É de inteira responsabilidade do adquirente o pagamento do ITBI e demais despesas de transcrição e 
transferência. Eventuais ônus e gravames existentes sobre o bem levado à praça pública deverão ser verificados pelos 
interessados junto aos órgãos competentes, despesas de condomínio serão suportadas pelo arrematante. Àquele que 
der causa à anulação do leilão em virtude de pagamento, adjudicação, acordo ou remissão, arcará com o valor de 1 
diligência (R$ 250,00) e demais despesas de leiloaria, conforme tabela de serviços SINDILEI. Aquele que ofertar durante 
o certame e que não efetuar o pagamento estará sujeito às penas previstas Art. 335 do Código Penal, sem prejuízo à 
transferência da arrematação para a melhor proposta que seguir a este inadimplente. Caso a Venda Judicial seja anulada 
por iniciativa/culpa do Arrematante, não haverá devolução de comissão de Leilão. Comunicação de intimação: Fica 
intimado por este EDITAL DE LEILÃO E INTIMAÇÃO os devedores FLAVIO GABRIEL GHILARDI E COTIZA S.A., o 
senhorio de direito o co-proprietário de bem indivisível do qual tenha sido penhorada fração ideal, o usufrutuário, o credor 
com garantia real ou com penhora anteriormente averbada que não seja de qualquer modo parte na execução, como 
prevê o Art. 889, II, III e V do CPC. OBS: Intimação, através deste edital, de todos os credores para habilitarem seus 
créditos. Em 15/06/2021 Segue o bem imóvel abaixo descrito, objetos de penhora na ação, nas datas, hora e local infra 
citados. Leilão nº 34. Estimativa de despesas com anúncios e certidão matrícula atualizada: R$ 500,00.  
  
Bem Imóvel: matricula 5.037 atual 27.170, terreno com a área de 750,00m2 (setecentos e cinquenta metros 
quadrados), constituído do lote nº. 18, da quadra nº 16, 1º e 2" Setores do Loteamento Colmas de São Francisco, 
situado nesta Cidade, medindo 15,00m ((quinze metros) de frente, 15,00m (quinze metros) de fundos, 50,00m (cinquenta 
metros) em cada lado, confrontando-se: ao norte, com o lote 23; ao sul com a Rua J; ao leste, com o lote 37; e a 
oeste, com o lote 39. Registro anterior: Matrícula nº 5.037 do livro 2—AD. Proprietário Cotiza S.A Incorporações e 
Participações e Empreendimentos, CNP., nº 33.218.601/0001-13, com sede na Rua Antônio Carlos Berta, 475, sala 610, 
em Porto Alegre, sucessora de Cotiza Empreendimentos Imobiliários.  AV.1/27.170. Data: 15 de abril de 2013. Protocolo 
n°. 59.846, de 15 de abril de 2013. Certifico que, segundo instrumento particular firmado em 19 de julho de 1979, 
averbado sob o n°. AV.1/5.037 do livro 2-AD, Cotiza S.A. prometeu vender o terreno descrito nesta matrícula a Flavio 
Gabriel Ghilardi, brasileiro, casado, economista, CPF n°. 006 675 010/53, residente e domiciliado na Rua Tuiuti, 59, em 
Campo Bom. Ônus: R.2/27.170. Penhora, processo 06610600015775. Matrícula extraída dos autos, datada 
de 24/04/2013.                                                                                                                                                                       
1º LEILÃO:04/08/2021, às 09h, igual ou superior Avaliação R$ 22.000,00 (vinte e dois mil reais);  
   
2º LEILÃO:17/08/2021, às 09h, maior oferta, igual ou superior a R$ 13.200,00 (treze mil e duzentos reais).  
  
IMFORMAÇÕES:   website alexsandroleiloes.com.br - e-mail: alexsandroleiloes@hotmail.com - Fone: (54) 9 
9711.3411.    
          ALEXSANDRO PEREIRA                                                                          DR. CARLOS EDUARDO LIMA PINTO 
LEILOEIRO PÚBLICO OFICIAL E RURAL                                                                            JUIZ DE DIREITO 

 
 

Um ótimo momento para perder o medo de 
demonstrar seus sentimentos, capricorniano. 
Observe seus sentimentos e o que pode ser 
feito para melhorar suas relações. É importante 
alinhar bem as expectativas nas relações.

É um momento cheio de oportunidades, especial-
mente no que diz respeito a organizar vida e ro-
tina. Os assuntos de trabalho estão em destaque, 
pedindo iniciativa, sensibilidade e mais criativida-
de. Escute os outros: podem surgir insights.

É um período de mais otimismo, pisciano, bom 
para sonhar e acreditar mais no seu potencial 
e no futuro. Conecte-se com quem e com o 
que você mais gosta e não tenha medo de se 
entregar às novidades que possam te falar mais 
feliz e conectado consigo e com a vida.

Um período importante para definições de futuro. 
Foco nos assuntos de trabalho, já que a carreira 
está em pauta. Mostre seu melhor e acredite e seu 
potencial. Você tem uma boa semana para cuidar 
das questões pessoais, da saúde e da imagem.

É um ótimo momento para cursos e estudos, 
escorpiano. Conversas e divulgações também 
são bem vindos. Um momento que pode trazer 
movimentos mais importantes e muita inspira-
ção, criatividade e insights mais criativos.

A semana é maravilhosa para ter conversas mais 
difíceis. Aproveite que o tema relacionamento 
está em destaque, com mais intensidade afetiva 
e sexual, com oportunidade de falar sobre temas 
mais delicados e resolver situações para criar 
mais intimidade nas relações.

Um momento um pouco mais leve, canceriano, 
com mais clareza e consciência, o que pode aju-
dar a focar no que é de fato mais importante e 
querido pra você. Um bom período para priorizar 
vida pessoal, casa, família.

Observe atentamente seus passos e atitudes, 
perceba o que sente e precisa. Use sua intuição 
e sensibilidade a seu favor. Atenção extra ao que 
você sonhar por estes dias e muito cuidado para 
não passar dos limites em situações pessoais.

É um período de mais sensibilidade, virginiano. 
Aproveite para cuidar melhor de suas emoções 
e ouvir a intuição. Os relacionamentos estão em 
pauta e é um bom momento para abrir o cora-
ção e viver o lado mais romântico e passional 
da vida.

Ao se comunicar, escute primeiro, ariano, fale 
depois. A tendência é que você vá acalmando 
seus ânimos e compreendendo melhor o que 
está acontecendo e o que pode e deve ser feito. 
Assuntos familiares e afetivos em destaque.

Use sua sensibilidade para saber quando e como 
falar, taurino. Porque as conversas não podem 
ficar pendentes e é importante resolver pendên-
cias que possam existir em suas relações. Bom 
momento para focar naquilo que te apaixona. 
Busque a felicidade.

Cuide do que já conquistou, e use sua sensibili-
dade para definir os próximos passos. A escola 
da companhia certa é metade do caminho para 
realizar sonhos e objetivos. Foco no que mais quer 
fazer que o astral está favorável pra você.

HORÓSCOPO DA FOLHA
ÁRIES

(DE 21/03 A 19/04)

TOURO
(DE 20/04 A 20/05)

GÊMEOS
(DE 21/05 A 21/06)

CÂNCER
(DE 22/06 A 22/07)

LEÃO
(DE 23/07 A 22/08)

VIRGEM
(DE 23/08 A 23/09)

LIBRA
(DE 23/09 A 22/10)

ESCORPIÃO
(DE 23/10 A 21/11)

SAGITÁRIO
(DE 22/11 A 21/12)

CAPRICÓRNIO
(DE 22/12 A 19/01)

AQUÁRIO
(DE 20/01 A 18/02)

PEIXES
(DE 19/02 A 20/03)
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SER GRamado EStREia
Sábado no Gauchão dE FutSal

a SER Gramado – associação Es-
portiva e Recreativa Gramado, equi-
pe de Futsal de Gramado, faz sua 
estreia neste sábado (17) no Gau-
chão de Futsal – Série c. a equipe 
de Gramado será comandada pelo 
experiente técnico, Rafael cunha, 
com 25 anos trabalhando com o 
Futsal e passagens por equipes do 
brasil e exterior. a SER Gramado 
conta com um grupo de 16 atletas, 
com uma base forte de Gramado.

a chave que a SER Gramado 
disputa uma das vagas para a pró-
xima fase é composta ainda pelas 
equipes da anPF de nova Petrópolis, 
pelo River de caxias do Sul, o união 
de Parobé, e o nova Geração de São 
José dos ausentes. a estreia é contra 

a equipe de Parobé no Ginásio de 
nova hartz, às 16 horas de sábado 
(17).

a SER Gramado tem como 
Presidente, o empresário Jadir Sch-
wingel e como Secretário, djonatan 
Schwingel. o Gestor do Projeto SER 
Gramado é um nome de peso do 
futsal nacional. luis Sérgio lavarda 
(o lavardinha) que levou o Pato Fut-
sal a grandes conquistas nacionais e 
internacionais.

a SER Gramado tem o patrocí-
nio da cresol, diamond incorpora-
dora, com tato, inovadora Sistemas, 
hotel caminhos da Serra e Restau-
rante Sabor da nona. o apoio es-
pecial é da Prefeitura de Gramado 
através da Secretaria de Esportes.

Foto: GERSon
 SoRGEtz

O Prefeito de Canela/RS, no uso de suas atribuições legais, informa a publi-
cação dos seguintes editais:
CHAMAMENTO PÚBLICO 04 2021 -  Chamamento para seleção de enti-
dade privada, sem fins lucrativos, que desenvolva projetos e atividades so-
ciais, interessada em celebrar termo de colaboração que tem por objeto a 
execução de assistência a animais em necessidades extremas bem como a 
promoção de ações de adoção e conscientização.
PREGÃO ELETRÔNICO RP  68 2021 – Registro de preços para aquisição 
de tubos de polietileno corrugado de dupla parede para drenagem pluvial 
para manutenção das atividades da Secretaria de Obras.
PREGÃO ELETRÔNICO RP 69 2021 – Registro de preços para aquisição de 
mudas de árvores nativas com no mínimo 1,5m de altura.
PREGÃO ELETRÔNICO RP 74 2021 – Registro de preços para aquisição de 
materiais de expediente.
AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO RP 50 2021 – Aquisição 
de medicamentos.  
Os editais estão disponíveis no site www.canela.rs.gov.br, informações po-
derão ser obtidas no Departamento de Licitações e Compras, na Rua Dona 
Carlinda, 455, Canela/RS, através do fone (54) 3282 5100 / 3282 5124 ou 
através do e-mail licitacoes@canela.rs.gov.br e/ou pregao@canela.rs.gov.br.

Canela, 15 de julho 2021
Constantino Orsolin
Prefeito Municipal

Edital de Casamento nº 6503
Eva Catharina Lampert da Silva, Registradora do Registro Civil desta cida-
de de Canela, RS, faz saber que pretendem casar: LUCAS CASTILHOS 
DE SOUZA, natural deste Estado, nascido nesta Cidade, engenheiro de 
produção, solteiro, domiciliado e residente na Rua João Baldasso, nº 168, 
casa 09, Bairro Vila Suzana, nesta Cidade e JOANA UMPIERRE TEIXEI-
RA, natural deste Estado, nascida na Cidade de Lavras do Sul, médica 
veterinária, solteira, domiciliada e residente na Rua João Baldasso, n° 168, 
Bairro Vila Suzana, nesta Cidade. Quem conhecer impedimento, oponha-se 
na forma da lei.

Canela, 08 de Julho de 2021.
Eva Catharina Lampert da Silva 

Registradora

REGião SEGuE diScutindo
PRivatização da coRSan E
concESSão doS PEdáGioS

a diretoria da associação dos 
municípios de turismo da Serra – 
amserra esteve reunida na manhã 
desta quinta-feira, dia 15, na Prefei-
tura de nova Petrópolis para alinhar 
os assuntos a serem tratados na 
próxima reunião da entidade.

Foi definido que pauta será 
corsan e pedágios e para isto a pre-
sença do secretário extraordinário 
de Parcerias do RS leonardo busa-

tto, é muito importante. o encontro 
ocorrerá no Parque Jorge Kuhn, em 
Picada café, em data a ser defini-
da, já que depende da agenda de 
busatto.

Estiveram presentes o presiden-
te da amserra e prefeito de canela 
constantino orsolin, vice-presidente 
e prefeito de Picada café luciano 
Klein e o secretário e prefeito de 
nova Petrópolis Jorge darlei Wolf.

Foto: divulGação
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CURSO DE QUALIFICAÇÃO E APERFEIÇOAMENTO

práticas de confeitaria básica (presencial)
19, 20 e 21 de julho
Segunda a quarta-feira, 18H30 às 22H30

liderança humanizada na hospitalidade:
alcance Sucesso na gestão de pessoas 
19 a 22 de julho
Segunda a quinta-feira, 19h30 às 22h30

inteligência emocional e autoconhecimento ii
19 a 23 de julho
Segunda a sexta-feira, das 19h às 21h

descomplicando as análises das demonstrações contábeis
19 a 23 de julho
Segunda a sexta-feira, das 18h às 22h

caráter Vingativo da pena
20 e 21 de julho
Terça e quarta-feira, das 19h30 às 22h30

estudos avançados de recursos cíveis: recurso especial
20 de julho
Terça-feira, das 17h30 às 19h30

práticas de garde manger (presencial)
22, 23, 29 de julho
Quintas e sexta-feira, das 18h30 às 22h30

hotelaria hospitalar
26 a 30 de julho
Segunda a sexta-feira, das 18h às 22h (síncrona)
Das 21h às 22h (assíncrona)

práticas de confeitaria avançada (presencial)
26, 27 e 28 de julho
Segunda a quarta-feira, 18h30 às 22h30

estudos avançados de recursos cíveis: recurso extraordinário
27 de julho
Terça-feira, das 17h30 às 19h30

liderança e comunicação não Violenta
2 a 6 de agosto
Segunda a sexta-feira, das 19h às 21h
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Sexta Live Show Será animada 
peLo conjunto acr3

a Live Show da tempo-
rada de inverno de canela 
desta sexta-feira (16)  será 
animada pelo acr 3. o show 
será transmitido, a partir 
das 20 horas, pelo canal @
canelars no Youtube e Face-
book. Formado pelo maestro 
rogério heurich (teclados e 
arranjos), mateus hein (gui-
rarra e voz) e antônio carlos 
(voz), o trio fará um show 
recheado de sucessos.

músicas da banda os 
atuais, folclóricas como 
"Barril de chope", gauches-
cas e clássicos sertanejos, 
como "Boate azul", entre 
outras farão parte do reper-
tório.  o acr 3 ainda toca 
rock nacional e músicas 
latino-americanas. "você 
promove o evento, escolhe 
o estilo musical e o acr 3 dá 
conta do recado", comenta 
heurich.

um momento especial 
da apresentação será uma 

homenagem a nossa Se-
nhora de caravaggio com 
a participação do prefeito 
constantino orsolin, que é 
devoto declarado da santa. 
todo show será narrado e 
apresentado por eduardo 
rodrigues, o xuxu, que já fez 
outras parcerias com o gru-
po. "prestigiar a temporada 
de inverno é, acima de tudo, 
fomentar os artistas locais. 
vivemos tempos difíceis e 
essa é a maneira correta de 
levar arte e entretenimento 
a nossa população. espera-
mos corresponder às expec-
tativas e animar a noite de 
sexta-feira", destaca rodri-
gues.

TARDE CULTURAL
neste sábado (17), a 

partir das 14h30, a tarde cul-
tural no caracol terá duas 
intervenções artísticas. a 
primeira apresentação será 
feita pelo Boneco Lindomar. 

a peça teatral é protago-
nizada pelos atores cane-
lenses igor Foss e Gabriel 
orlandi, onde um controla o 
corpo e o outro a cabeça do 
boneco. a segunda apre-
sentação será uma estreia. 
pela primeira vez, orlandi vai 

apresentar ao público o bo-
neco cabitudo. a movimento 
é arte é a produtora respon-
sável pela tarde cultural no 
caracol.

a temporada de inverno 
de canela é uma promoção 
da Secretaria municipal de 

turismo e cultura, com reali-
zação da 1ª casa produções. 
o evento tem patrocínio 
do Golden propriedades de 
Lazer, Sicredi, vinhos joli-
mont, art' cidade e corsan 
– Governo do estado do rio 
Grande do Sul.

Foto: divuLGação

câmara de vereadoreS de caneLa tem 440
miL reaiS em repaSSeS para inStituiçõeS

neste mês, se completa o 
primeiro semestre de trabalhos da 
câmara de vereadores em 2021, e 
o presidente da casa, alberi dias, 
comemora o grande trabalho reali-
zado até aqui. durante este período, 
entre matérias mais simples como 
indicações, pedidos de providências, 
moções e outras, os vereadores 
aprovaram mais de 60 projetos 
que se tornaram leis na cidade ou 
que substituíram leis já vigentes. 
isto mostra um grande volume de 
trabalho dos vereadores, que estão 
empenhados em fazer com que 
canela continue crescendo.  

além das aprovações e discus-
sões de projetos de lei, a câmara 
de vereadores de canela instaurou 
apenas nestes primeiros seis me-
ses, cinco comissões especiais para 
deixar os vereadores com mais 
participação e relevância em assun-

tos muito importantes para canela 
como o plano diretor, a Lei orgânica 
municipal, a retomada pós-pande-
mia, uma específica para a área da 
saúde, e também para acompanhar 
os  trâmites sobre a concessão do 
parque do caracol.

637 matérias aprovadas em 
2021 > emendas: 6; indicações: 402; 
moções: 73; pedidos de informações: 
82; projeto de Lei complementar: 1; 
projeto de Lei Legislativo: 14; projeto 
de Lei ordinária: 46; requerimento: 
13. 

repasses: a pandemia do 
covid-19 está trazendo muito mais 
dificuldades à comunidade além 
da própria saúde, e todo mundo 
sabe disso. São falta de empregos e 
alimentos para a comunidade, além 
claro de todos os problemas que 
instituições muito importantes para 
a cidade enfrentam.

neste período, a câmara de 
vereadores de canela repassou de 
seus recursos próprios, o montante 
de 440 mil reais. estes valores foram 
encaminhados para o hospital de 
caridade de canela, para auxiliar 
no combate a pandemia, para a 
Secretaria de assistência Social, 
para ajudar na compra de cestas 
básicas para a comunidade carente 
e outras demandas da comunidade 
durante esta crise enfrentada, e 
também para a polícia civil, custeio 
de alguns serviços.

hospital de caridade de canela: 
270 mil reais

Secretaria de assistência Social: 
155 mil reais

polícia civil de canela: 15 mil 
reais

o presidente da casa Legislativa,  
alberi dias, (foto) disse que sempre 
que for possível a câmara realizará 

tais repasses: “estamos em um ano 
de pandemia, onde diversos setores 
foram atingidos de maneira muito 
forte na sua parte econômica, e es-
tes repasses que fizemos, auxiliaram 
grande parte de nossa comunidade. 
além disso, quero parabenizar meus 
colegas durante este semestre de 
trabalho, pois todos estão sempre 
dispostos a fazer os projetos im-
portantes para a cidade saírem do 
papel o mais rápido possível, e isso, 
só faz canela continuar crescendo”, 
ressaltou.

Foto: divuLGação
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Responsável poR desfeRiR golpes de 
facão em vítima na pRaça centRal

é pRocuRado pela polícia civil
a polícia civil de canela 

iniciou uma investigação 
para identificar o autor de 
golpes de facão. o crime 
ocorreu dia 13, por volta das 
16h, quando uma família 
passeava no centro da 
cidade, ocasião em que 
foram abordados por um 
indivíduo embriagado, o 
qual tentou tocar em uma 
criança da família. como 
os pais não permitiram, o 
sujeito demonstrou agressi-
vidade e entrando em breve 
luta corporal com o pai da 
criança, logo deixando o 
local. minutos depois, re-

tornou para onde estava a 
família, ainda mais alterado 
e portando um facão, o qual 
utilizou para desferir diver-
sos golpes de facão contra 
a vítima, pai da criança. 
foram diversos golpes de 
facão praticados pelo cri-
minoso, que deixou o local 
sem ser identificado. a ví-
tima foi socorrida e levada 
ao Hospital de caridade de 
canela com ferimentos nas 
mãos, braços, peito e perna.

o delegado vladimir me-
deiros, titular da delegacia 
de polícia, informou que há 
um inquérito em andamen-

to, solicitando auxílio da co-
munidade para a identifica-
ção do criminoso, que pode 
responder por tentativa de 
homicídio. medeiros referiu 
que se trata de crime grave, 
porque praticado em plena 
praça central da cidade, no 
meio da tarde, contra uma 
família que passeava pela 
praça central.

denúncias anônimas 
sobre a identificação e pa-
radeiro do criminoso podem 
ser repassadas à delegacia 
de polícia de canela pelo 
fone 54 3282.1212 ou What-
sapp 54 99614.4216.

foto: divulgação polícia civil

identificado
cRiminoso que assaltou

loja de calçados no
centRo de canela

canela registrou um 
assalto, no final na manhã 
desta quinta (15), em uma 
loja de calçados na Rua 
felisberto soares. o crimino-
so foi identificado e o caso, 
atendido pela Brigada mili-

tar e investigado pela polícia 
civil, deve seguir os trâmites 
judiciais. o homem identi-
ficado tem antecedentes 
criminais e é conhecido das 
forças policiais. ninguém foi 
preso até o momento.

fo
to

: R
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Ro
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secRetaRia de meio amBiente de gRamado
e patRam apReendem pássaRos silvestRes
a prefeitura de gramado, por meio 

da secretaria de meio ambiente (sma), 
em parceria com o pelotão ambiental da 
Brigada militar (patram), realizaram nesta 
quinta-feira (07), uma ação conjunta com 
o objetivo de inibir e coibir práticas preda-
tórias contra a fauna silvestre. membros da 
equipe de fiscalização da sma e policiais 
militares vistoriaram possíveis locais de cria-
ção e cativeiros irregulares.

com informações de denúncias anôni-
mas, as equipes se deslocaram aos bairros 
carniel, avenida central, piratini, três pinhei-
ros, várzea grande e altos da viação férrea. 
constatou-se, na maioria dos locais, a cria-
ção de aves exóticas como canários-bel-
gas e periquitos-australianos, os quais não 
necessitam de autorização para criação.

em um dos locais vistoriados, os fiscais 
e os policiais localizaram pássaros silves-
tres aprisionados de maneira irregular. 
na residência, que não teve a localização 
divulgada, foram apreendidas doze aves da 
fauna nativa, gaiolas e quatro alçapões para 
captura de aves diretamente da nature-
za. foram apreendidos um cardeal, três 
azulões, quatro sanhaçus-frade e quatro 
trinca-ferros.

o criador ilegal dos pássaros foi enca-
minhado à delegacia de polícia civil para 
o registro de boletim de ocorrência. ainda, 
responderá civil, penal e administrativa-

mente pelo ilícito da criação ilegal. capturar 
ou caçar animais silvestres é crime ambien-
tal. para denúncias de possíveis criadores 
ilegais de aves silvestres ou relatar ativida-
des de caça, ligue para o fala cidadão (54) 
3288-2500 ou para o telefone da fiscaliza-
ção ambiental (54) 99609-1918.

os criadores amadores de aves da 
fauna silvestre no estado do Rio grande do 
sul devem ter o cadastro homologado e 
receber autorização para a criação ama-
dora de passeriformes junto à secretaria de 
meio ambiente e infraestrutura do estado 
(sema/Rs), devendo atualizar de forma 
contínua o plantel, junto ao sistema de ges-
tão de criadores de passeriformes silvestres 
(sispass). além disso, devem possuir cadas-
tro técnico federal para a atividade, junto 
ao instituto Brasileiro do meio ambiente e 
dos Recursos naturais Renováveis (ibama).

foto: asscom
/pRefeituRa de gRam

ado
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Polícia civil de canela comemora 5 anos 
do cartório de combate à corruPção

“É um dos setores mais ativos no órGão Policial”, diZ deleGado

a Polícia civil de canela 
comemora a data de hoje 
(12), pois marca os cinco 
anos da criação do cartório 
de combate à corrupção, 
aos crimes contra a adminis-
tração Pública e à lavagem 
de dinheiro, setor da delega-
cia de Polícia de canela que 
realiza investigações policiais 
especializadas na matéria.

delegado vladimir 
medeiros, titular do órgão 
policial, informa que, nestes 
cinco anos, o cartório foi 
responsável pela conclusão 

de mais de cem investiga-
ções policiais relacionadas a 
desvios de verbas públicas, 
contra a administração da 
Justiça e afins, tendo sido 
indiciados mais de noventa 
investigados. a autoridade 
policial informou, ainda, 
que os inquéritos policiais, 
nestes últimos cinco anos, 
apuraram denúncias rela-
tando desvios ou fraudes 
envolvendo mais de r$ 
2.000,000,00 (dois milhões) 
de origem privada e pública.

o delegado vladimir 

medeiros destacou a im-
portância do cartório e sua 
especialização na matéria, 
referindo que, atualmente, é 
um dos setores mais ativos 
da delegacia de Polícia 
de canela. “É um trabalho 
silencioso que exige muita 
dedicação dos policiais civis, 
mas os resultados benefi-
ciam muito a comunidade 
quando apuram, com eleva-
da técnica, desvios, fraudes, 
peculatos e outros crimes 
contra a coisa pública“, fina-
lizou a autoridade policial.

Foto: reProdução

Gilberto ceZar se reúne com o
comandante Geral da briGada do rs

na última sexta-feira 
(09), o vice-prefeito Gilberto 
cezar esteve em audiência 
com o coronel santaro-
sa, comandante Geral da 
brigada militar do rs, no 
comando da brigada militar 
do estado em Porto alegre.

Gilberto reforçou mais 
uma vez na sede da brigada 
militar, ao comandante Geral 
através de reunião onde foi 
discutido dados e números 
da criminalidade em canela. 
oportunidade onde foi en-
tregue ofício reiterando pe-

dido para que canela venha 
a receber um aumento nas 
suas forças policiais o mais 
breve possível, reforçando 
assim o efetivo, ação que 
vê como fundamental para 
manter a segurança pública 
local.

segundo o coronel, esta 
oportunidade pode ser pos-
sível através da formação de 
soldados e especialização 
de sargentos, previsto ainda 
para este ano. santarosa, 
que atualmente é coman-
dante-geral da polícia mili-

tar no rs, se comprometeu 
em analisar o pedido e se 
empenhar para realização.

Para Gilberto: “Precisa-
mos de efetivo permanente, 
e não apenas de reforços 
nas temporadas. com o 
envio dos novos policiais, o 
estado fortalecerá a segu-
rança de nossa cidade, que 
possui um deficit histórico 
de policiais, é essencial 
manter essa parceria com 
estado para garantir mais 
segurança a população.” 
disse.

Foto: divulGação

desaParecido É Procurado em área de diFícil acesso em canela
Polícia civil e bombeiros buscam homem, de 49 anos, na encosta do rio caí

Polícia civil e corpo de bombeiros de 
canela seguem as buscas por José laurinês 
Palhano Pereira, 49 anos, desaparecido há 
dois meses. num primeiro momento, logo 
do desaparecimento, os bombeiros realiza-
ram buscas preliminares, em uma área na 
encosta do rio caí, próximo à localidade de 
tubiana, local conhecido como Passo do 
valentim, estrada abandonada, hoje utiliza-
da por jipeiros e motos de trilhas, mas não 
foram encontrados vestígios de Pereira.

nesta semana, novas informações 
restringiram a área de busca e uma nova 
incursão aconteceu, com agentes da civil e 
dos bombeiros, sendo encontrados perten-
ces do desaparecido. as buscas reiniciaram 
com o apoio do grupamento de salvamento 
dos bombeiros de Porto alegre, com cães 
farejadores.

segundo o delegado de Polícia de ca-
nela, não há evidência de crime no caso em 
andamento.

Foto: divulGação
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Polícia civil de canela identifica autor
de diversos roubos a mão armada

mesmo criminoso, roubou Pedestres, motorista de
aPlicativo, farmácia e uma criança de 11 anos

a Polícia civil de canela 
realizou diversas ações, nos 
últimos dias, para identifi-
car a responsabilidade pela 
prática de crimes contra o 
patrimônio na cidade, nos 
quais foi empregada violên-
cia ou grave ameaça.

todos foram cometidos 
pelo mesmo criminoso, com 
antecedentes policiais e 
conhecido das forças de se-
gurança. ele praticou roubos 
contra roubou pedestres, 
motorista de aplicativo, 
farmácia e uma criança de 
11 anos, sendo identificado 
pela seção de investigação 
da delegacia de canela, a 
qual já pediu ao Judiciário a 
prisão preventiva do acusa-
do, que, até o fechamento 
desta matéria, ainda não 
havia sido deferida.

o delegado vladimir 
medeiros, titular da dP de 
canela, informou que, nos 

últimos dias, houve uma 
incidência maior de roubos 
com faca ou arma de fogo 
na cidade, mas que todos 
eles estão esclarecidos.

os casos
em um roubo praticado 

contra pedestre, nos dias 03 
e 08, nos bairros são lucas 
e canelinha, o criminoso 
usou uma faca, abordou 
pedestres em via pública 
quando iam ou voltavam do 
trabalho, roubando-lhes o 
aparelho celular. em outra 
ocasião, arrombou uma 
residência em que estava 
uma vítima de apenas 12 
anos de idade, furtando 
pertences da residência. 

em um roubo praticado 
contra uma farmácia locali-
zada no centro da cidade, 
no dia 05, às 6h25min da 
manhã, o criminoso, simu-
lando empunhar uma arma 

de fogo por baixo da blusa, 
entrou no estabelecimento 
comercial, ainda com as 
portas fechadas, e rendeu 
os funcionários, roubando-
lhes valores em dinheiro do 
caixa da farmácia.

em um roubo praticado 
contra uma criança de 11 
anos, no dia 07, às 7h25min 
da manhã, no bairro cane-
linha, a vítima se deslocava 
a pé, em via pública pela 
rua santa catarina, para ir 
à escola, quando foi abor-
dada, sendo-lhe roubado o 
celular. 

outro suspeito chegou 
a ser detido, mas a investi-
gação da Polícia civil iden-
tificou o verdadeiro autor 
do crime, que confessou, 
inclusive, a prática crimino-
sa contra a criança.

Por fim, um roubo 
praticado contra um mo-
torista de aplicativo, no dia 

12, às 19h15min, no bairro 
são lucas, o criminoso, com 
uma faca, entrou no veículo 

da vítima  roubando-lhe o 
aparelho celular e docu-
mentos.

foto ilustrativa: reProdução
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